

Reise-Tagebücher

Kuros und Fyes 'geheime' Gedanken. XD

Von Toki-Asakura

Kapitel 9: Tag 8 (morgens)

So nach einer etwas längeren Pause (die ihr mir hoffentlich nicht übel nehmt) gehts jetzt endlich weiter. ^^

Fyes Tagebucheintrag:

Liebes Tagebuch. ^^

Es ist morgens und ich bin ziemlich müde. Das ist auch kein Wunder. Kuro-wan und ich sind die ganze Nacht durch geritten um zum Dorf zu kommen. Aber Moment, du weißt ja gar nicht, wovon ich rede oder?

Also nachdem Kuro-tan gestern Abend aus der Höhle gegangen war, weil der Sturm endlich nachgelassen hatte, entdeckte er doch tatsächlich, dass wir die ganze Zeit ganz in der Nähe eines Dorfes waren. Die Höhle lag auf einem Berg neben dem kleinen Örtchen. Das war wirklich dumm. Wir haben die ganze Zeit gefroren und gehungert und das, wo genau nebenan dieses Dorf lag. ^^'

Jedenfalls sind wir dann wie erwähnt die ganze Nacht durch geritten und jetzt sind wir gerade im Dorf angekommen. Wir hoffen, dass Shaolan-kun, Sakura-chan und Moko-chan eventuell hier sind.

Naja wir schauen uns jetzt erstmal hier um. Bis heute Abend mein Büchlein. ^^

Kuroganes Tagebucheintrag:

Morgen!

Mann, bin ich müde. *gäääh* Die ganze Nacht auf diesem verdammten Gaul, das ist vielleicht unbequem kann ich dir sagen. -.-

Ich hab nämlich gestern (nach diesem einen etwas schockierenden Erlebnis) entdeckt, dass die Höhle, in der wir waren, neben einem Dorf lag. Das heißt wiederum wir haben die ganze Zeit sinnloserweise gefroren und gehungert und ich hätte Grinsi gar nicht so lange ertragen müssen! Verdammt, wieso passiert sowas immer mir?! Das ist ja sowas von peinlich! -.-*

Jedenfalls sind wir jetzt in dieses Kuhkaff geritten (Hat die ganze Nacht gedauert, also kein Schlaf!) und hoffen hier die anderen wieder zu finden. Hier siehts allerdings aus wie in 'ner Geisterstadt! Da sagen sich Fuchs und Hase "Gute Nacht!"! Absolut tote Hose hier. Da bin ich echt gespannt, ob wir hier, am Arsch der Welt, Shaolan und die anderen finden. Vorstellen kann ich's mir beinah nicht. ~.~

Naja, wenigstens dürften wir hier erstmal ein paar Happen zu Essen kriegen. (Will ich doch mal hoffen, sonst...!) Außerdem ist das besser als in so 'ner ollen Höhle zu verrotten.

Wie gesagt, wir suchen jetzt erstmal die anderen. Bis später Buch!

Ja ich weiss, das war jetzt ein seeehr kurzes Kapi. Aber es ist auch eher so ein Durchgangskapitel. Das nächste wird wieder länger. Versprochen. ;-)